



Kiel, 2. Dezember 2010

Nr. 361/2010

Martin Habersaat, Hans Müller:

Stiftungsuniversität muss gebührenfrei sein!

Zur Tagung in Lübeck über die Perspektiven einer Umwandlung der Universität in eine Stiftungsuniversität erklären der hochschulpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Martin Habersaat, und der Lübecker SPD-Abgeordnete Hans Müller:

Die Veranstaltung der Industrie- und Handelskammer zu Lübeck hat einen wichtigen Beitrag zur Debatte um die Umwandlung der Universität Lübeck in eine Stiftungsuniversität geleistet.

Es darf kein Auseinanderfallen der Hochschullandschaft in zweitklassige rein staatliche Hochschulen und erstklassige mit privater Beteiligung an der Finanzierung geben. Dies gilt unserer Auffassung nach auch bei der Frage von Studiengebühren. Rein private Hochschulen, für die das Land keine unmittelbare Verantwortung trägt, können zwar Studiengebühren nehmen, wie dies zum Beispiel bei der Fachhochschule Wedel der Fall ist. Aus sozialdemokratischer Sicht gilt jedoch für diejenigen Hochschulen, für die weiterhin das Land die maßgebliche Verantwortung trägt, dass das Erststudium gebührenfrei sein muss.

Wir lehnen Studiengebühren ab. Das gilt auch für Stiftungsuniversitäten.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de